



春休みも終盤となり、だんだんと暖かくなってきましたが、冷え込む日もあります。インフルエンザが再び流行り始めたので、体調管理に気をつけて新学期にそなえましょう！



『春のつどい』を開催しました！！

2月26日(日)に厚生小学校のランチルームで4学童部合同行事の『春のつどい』を開催しました。普段は会えないお友達と会えて、楽しそうな子ども達でした。



◆プログラム

- ・藍ちゃんの家学童部 子どもたちの発表
- ・学童部の一年 (スライド上映)
- ・手話と歌『森のくまさん』
- ・宇治山田高等学校合唱部のコーラス
- ・藍ちゃんの家うたごえ喫茶の方々のコーラス
- ・いっこげきだん
- ・観光戦隊イセシマン など



子ども達の歌声と共に大きな垂れ幕が登場！！



私の名前は…



手話で自己紹介をしました
みんな上手くてできていたね



宇治山田高等学校の合唱部の
皆さんと一緒に歌いました♪



いっこ劇団さんの紙芝居や
ペープサートに皆の目は釘付けでした♪



今年もうたごえ喫茶の
皆さんが、素敵な歌を
聴かせてくれました♪



『イセシマン』のメンバー
イセレッドとトバブルー



イセシマンの登場に
子ども達は大喜び！



知らない人について
行ったらいけないぞ



たくさんのご参加、
ありがとうございました

☆学童部ギャラリー☆

会場いっぱい子ども達の一年間の作品が集まりました。ひとつひとつにたくさんの思い出が詰まっています。一生懸命に製作に取り組んだ、力作ぞろいです！



これからも、子ども達が学童で楽しく過ごせるよう スタッフ一同協力し工夫していきたいと思ひます。学童では、一年を通じ様々な行事を計画しております。保護者の皆様にご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。